

## UMJ Jalin Kerjasama dengan Perusahaan Teknologi Informasi Malaysia

Sabtu, 04-08-2018

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA** - Universitas Muhammadiyah Jakarta (UMJ) menjalin kerjasama dengan BIT Group SDN BHD Malaysia. Penandatanganan perjanjian kerjasama dilakukan oleh Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) UMJ, Andry Priharta, dengan Direktur BIT Group, Ruslan Rahman di gedung FEB-UMJ, pada Kamis (2/8).

Acara dihadiri oleh pimpinan, para dosen FEB-UMJ, dan Kepala Biro Kerjasama dan Urusan Internasional (KUI) UMJ, Endang Zakaria.

BIT Group SDN BHD merupakan perusahaan Information and Communication Technology (ICT) yang berpusat di Kuala Lumpur Malaysia. Sebagai perusahaan teknologi inovatif, BIT Group ingin mengubah bisnis ICT tradisional BIT (*Binary Digital*) untuk menjadi pemain utama dalam bisnis digital global dan menempatkan BIT untuk pertumbuhan jangka panjang. Salah satu tujuan kerjasama ini untuk menjadikan FEB-UMJ sebagai pusat pelatihan industri perbankan syariah.

Direktur BIT Group, Ruslan Rahman menyampaikan bahwa sistem perbankan syariah saat ini meskipun namanya *syariah compliance*, akan tetapi kitatemukan masih banyak yang *modified* dari system konvensional. Maka menurutnya mahasiswa yang sedang belajar ekonomi Islam di FEB-UMJ akan kita didik agar dapat menerapkan nilai-nilai syariah di dalam system perbankan Islam.

“Lulusan Ekonomi Islam FEB-UMJ nanti diharapkan dapat menjadi pegawai bank Islam yang benar-benar mengetahui peraturan syariah dalam dunia perbankan”, tambah Ruslan.

Sementara itu Dekan FEB-UMJ, Andry Priharta, menyambut baik kerjasama ini dan akan menyiapkan mahasiswa ekonomi Islam FEB-UMJ untuk menjadi tenaga perbankan syariah yang patuh pada aturan syariah dalam praktek perbankan. “Kita ingin agar mahasiswa FEB-UMJ dapat menerapkan prinsip pasar spiritual, yang mana aspek keuntungan (*benefit*) dan kepatuhan syariah (*syariah compliance*) dalam berbisnis dapat berjalan secara bersama”, pungkas Andry.

Kepala Biro KUI UMJ, Endang Zakaria menyampaikan bahwa kerjasama FEB-UMJ dengan dunia industry seperti BIT Group ini sangat berpeluang untuk langsung diimplementasikan karena terkait dengan penggunaan ICT yang sudah siap pakai untuk pembinaan skill mahasiswa ekonomi Islam. Endang Zakaria menambahkan agar implementasi kerjasama ini dapat menambah nilai akreditasi dalam pengisian borang program studi di FEB-UMJ.

**Sumber: (Endang Zakaria)**